hörspiele - aus der 1.stufe

Die Klasse 1A1 hat eigens verfasste Kriminalgeschichten in Form von Hörspielen produziert (Tonstudio Ostermundigen, Stefan Woodtli).

Dabei wurden das genaue und betonte Lesen, der schriftliche Ausdruck sowie die Teamarbeit gefördert.

Die Jugendlichen zeigten sich sehr motiviert und erzielten hervorragende Ergebnisse.

Wir konnten mit der Stimme "spielen" Man weiss oftmals nicht, wer sich hinter der sprechenden Figur versteckt.

Die Aufnahme im Tonstudio war genial! Die Kopfhörer und die "Micks" haben mich zusätzlich motiviert.

Jannine

trotz klaren "Rahmenbedingungen" auch Freiraum bei der Zusammenstellung der Hörspiele hatten. Die praktische Anwendung der deutschen Sprache hat mich

Ich habe es sehr geschätzt, dass wir

angesprochen.





Es war ein sehr kreativer Auftrag! Ich konnte alle meine Ideen aufschreiben und weiterentwickeln. Amélie

Es war sehr interessant, einen Text in Teamarbeit zu verfassen und diesen in einem Tonstudio aufzunehmen. Lea











